



Tell**Klinik**

Tell-Klinik AG

Gotthardstrasse 62
CH-6438 Ibach

Telefon 041 818 68 68
Telefax 041 818 68 69

tellklinik@hin.ch
www.tellklinik.ch

Ibach, Januar 2022

 Zentrum für
Orthopädische Chirurgie
Unfallchirurgie
Kinderorthopädie

 Zentrum für
Rücken- und
Schmerztherapie

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen

Anfangs Juni habe ich meine Tätigkeit als Belegarzt in der Tell-Klinik in Ibach aufgenommen.

Erlauben Sie, dass ich mich kurz vorstelle und meine Motivation darlege, weshalb ich nach meiner offiziellen Pensionierung nochmals in mein geliebtes Fachgebiet, der Fussorthopädie «stürze»:

Wie erwähnt, habe ich meine seit 1991 bestehende Praxis in Zürich altershalber mit eigentlich wenig innerer Überzeugung aufgegeben, nachdem ich mich während über 20 Jahren mehr oder weniger ausschliesslich mit der Chirurgie des Fusses und des Sprunggelenkes befasst und dieses Spezialgebiet mit viel Hingabe betrieben habe. Der Zufall wollte es bereits im Februar dieses Jahres, dass ich von Dr. med. J. Jöckel von der Tell-Klinik in Ibach angefragt wurde, ob ich willens sei, mit ihm die Fuss- und Sprunggelenks-Chirurgie in der Tellklinik weiterzuentwickeln und voranzubringen.

Selbstverständlich ergriff ich diese Gelegenheit beim Schopf und habe inzwischen alle amtlichen Hürden geschafft, sodass ich nun offiziell in der Tell-Klinik tätig sein kann.

Das Ziel ist es, dass ich dort so lange bleiben werde, bis das Ziel erreicht ist, nämlich eine hochstehende Versorgung von Fussproblemen. Ich bin fusschirurgisch zudem gut vernetzt, sowohl national als auch international, sodass ich bei sehr speziellen Problemen auf die Erfahrung von diversen Kollegen zurückgreifen kann.

Dr. med. René Orler
Orthopädie

Frau Jana Kosina
Orthopädie

Dr. med. Jens Arne Jöckel
Orthopädie

Dr. med. Urs Graf
Orthopädie

Dr. med. Waldemar Komorek
Orthopädie

Dr. med. Wolfgang Tamm
Orthopädie

Dr. med. Sabine Wittum
Schmerztherapie

Sekretariat:
Rebecca Tschümperlin
Julia Walker
Dzeneta Mavric
Christine Luternauer

Zusammen mit Dr. Jöckel werde ich mich für unsere Sache voller Elan einsetzen.

Dabei können Sie sich jederzeit für alle, den Fuss betreffenden Probleme vertrauensvoll an uns wenden.

Wir freuen uns auf eine erspriessliche Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüssen

Dr. med. Urs Graf
Belegarzt Orthopädie

Dr. med. Jens Arne Jöckel
Leitender Arzt Orthopädie